



Desfile de los farolillos del Colegio Alemán de Las Palmas



El pasado viernes 3 de noviembre los 190 alumnos de la Escuela Infantil del Colegio Alemán de Las Palmas de Gran Canaria desfilaron por el casco antiguo de Vegueta con sus farolillos confeccionados por ellos mismos junto a sus familiares y amigos. Cantando canciones tradicionales de la fiesta del farolillo en Alemania y acompañadas musicalmente por el grupo de instrumentos de viento del Colegio Alemán de Las Palmas, los niños iluminaron la plaza de Santa Ana. El tradicional árbol de luces de la profesora de Arte presidió la

procesión de los farolillos a través de las estrechas calles alrededor de la catedral. Como ya se ha convertido en tradición, al finalizar el desfile se distribuyó un dulce típico alemán a todos los invitados, tanto a los pequeños como a los grandes. Este dulce fue compartido entre todos en memoria de San Martín para simbolizar su compasión ya que siempre estuvo comprometido con las personas necesitadas. De esta manera también los niños más pequeños del Colegio Alemán aprenden desde pequeñitos que es importante ayudarse mutuamente.

